



STYX Sicherheitstechnik GmbH

+43 3573 34539

info@styx-systems.at



Sicherheitstipps Teil 3 – Einbruchsprävention durch Alarmanlagen

Der dritte Teil der Sicherheitstipps-Serie im Regionaljournal informiert speziell über Einbruchsprävention durch Alarmanlagen

Viele potentielle Einbrecher lassen sich durch Alarmanlagen abschrecken! Somit ist neben einer mechanischen Sicherung die Anschaffung eines Alarmsystems eine Überlegung wert. Alarmanlagen können eine sinnvolle Ergänzung zu baulich-technischen Maßnahmen sein. Sie dienen der unmittelbaren Erkennung von Gefahrensituationen, sowie Einbruchversuchen und Weiterleitung der Alarmmeldung an ein Wach- oder Sicherheitsunternehmen. Vor der Anschaffung gilt, sich folgende Fragen zu stellen:

- Welche Bereiche will ich mit der Alarmanlage schützen?
- Wie soll die Alarmierung erfolgen?

Da der Schutzbedarf und die Gegebenheiten oft sehr unterschiedlich sind und Mindeststandards eingehalten werden müssen, ist eine professionelle Beratung sinnvoll. Man unterscheidet generell zwischen einer Kabel/Funk bzw. Hybridanlage. Die Firma Styx Sicherheitstechnik GmbH empfiehlt für den Privatbereich, dass bei bestehenden Objekten eine Alarmanlage über Funk gesteuert werden sollte, hingegen bei Neubauten ein Alarmsystem über Kabel vorteilhafter und ohne großen Mehraufwand realisierbar wäre. Außerdem sollte darauf geachtet werden, dass das Alarmsystem erweiterungsfähig ist, falls sich die Wohnsituation oder der Sicherheitsbedarf ändert und man beispielsweise Bewegungs- oder Glasbruchmelder daran anschließen kann. Wichtig ist auch die Einfachheit der Alarmanlage, denn es müssen sämtliche Hausbewohner damit umgehen können und ggf. auch Beaufsichtigungspersonen bei längerer Abwesenheit. Versicherungen verlangen von ihren Kunden zunehmend Einbruchmeldeanlagen, welche jedoch bestimmten Anforderungen entsprechen sollten. Diese überprüft der Verband der Sachversicherer (VdS) als Prüfinstitution der Versicherungsgesellschaften. Bei



Funkanlagen ist entscheidend, dass die Einbruchmeldeanlage über eine Fremdfunk-Störungserkennung verfügt. Generell sollten sie mit Ihrer Versicherung reden, da einige einen Nachlass auf die Versicherungsprämie gewähren, wenn eine Einbruchmeldeanlage installiert wird. Weiterführende Informationen: Österreichische Zertifizierungsstelle Sicherheit: <http://www.oezs.at/ueber/index.html>

